

MADRID

Cumplir la Ley

Me extraña que apenas se haya comentado la disposición ministerial del de Justicia prohibiendo a los notarios la propaganda en pro o en contra de cualquier profesión religiosa. Y digo que me extraña porque el aludido decreto castiga o amenaza con castigar lo que no es propaganda de profesión religiosa, ni constituye falta de ninguna clase ni infracción de los Estatutos del Notariado.

Crónica local

Observaciones efectuadas ayer en el Observatorio Meteorológico (Estación Sismológica) del Servicio Meteorológico Nacional. Presión media del día 759'7. Temperatura máxima 18'5. Idem mínima 12'8. Idem media 15'6. Humedad relativa media 78. Evaporación en 24 horas 1'7. Lluvia en 24 horas 0'0. Viento dominante E. Fuerza en metros por segundo 6'0. Nubosidad Cubierta. Nota del Observatorio Central. Estado general atmosférico del día 14 de Marzo de 1932 a las siete horas. Sobre el territorio del Continente americano del Norte existe un área de altas presiones bien definidas y características y desde las costas orientales de los Estados Unidos a la europea desde el paralelo 25 al 60 se halla una extensa área de perturbaciones atmosféricas que presenta varios centros, uno de los cuales está situado entre las Azores y costas de Portugal, otra borrasca bien caracterizada se encuentra en el Báltico.

que: unos beduinos hinchados de vino cometieron excesos inenarrables frente a la casa, a la vista de todo el mundo. Como ayer fué en la calle, mañana puede haber parroquianos que hagan algo parecido en la escalera, si es que no prefieren el gabinete de algún vecino. Y calcule usted, señor Director, las consecuencias.

Esperamos que las autoridades adoptarán rápidamente las medidas necesarias para evitar el abuso que se denuncia en la carta anterior.

Los estudiantes católicos

El domingo a las once y media de la mañana, realizó la Asociación de estudiantes católicos el acto de propaganda proyectado. Tomaron parte en él, como oradores, los asociados, señores Calatrava Romero, López Cañizares y Haro, que como presidente hizo el resumen del acto. A instancia de la Presidencia pronunció unas palabras el Prefecto de la Asociación de San Luis de esta capital, señor Blázquez, dando las gracias por la invitación hecha para que ocupara un lugar en el estrado y llevando al ánimo de los presentes, la seguridad de que ambas asociaciones se prestarán mutuo apoyo cuando sea menester, que sus relaciones son en un todo armónicas y sumamente análogas los fines e ideales, aun cuando estén separadas por diferencias que delimitan sus respectivos campos de acción.

La protesta de los labradores

La protesta de los labradores de la vega contra los nuevos impuestos creados por el Ayuntamiento, que en estos días se venían anunciando como motivo a un conflicto, por estar aquellos dispuestos a dejar de abastecer el mercado, ha tenido ayer confirmación y el conflicto se ha planteado, naturalmente en perjuicio del vecindario.

Bautismos de adultos

En los momentos actuales en que el infierno brama contra la Iglesia y los enemigos de la religión la atacan con diabolía saña, nunca faltan admirables ejemplos que ponen de manifiesto que la Cruz de Cristo todavía sigue siendo el árbol que da sombra y que su Iglesia jamás perecerá.

De nuestro buzón

Señor Director de LA INDEPENDENCIA. Muy señor mío: Es muy lamentable, por las consecuencias y por lo que ello significa, que en esta Almería de nuestros pecados, que tuvo siempre fama de sobria entre todas las ciudades del Sur, aumente en la proporción aterradora que está aumentando el número de establecimientos públicos dedicados a la venta de bebidas alcohólicas. Es escandaloso que no solo no se limite el número de ellos, sino que se les tolere en las proximidades de los colegios y de los templos. Pero lo que ya no tiene nombre es que se permita convertir en taberna la portería de una casa de vecinos en la que viven familias honorables, dignas del mayor respeto. Tal ocurre en la casa número 13 de la calle de Aguilar Martell, cuyos inquilinos, que tienen esposas e hijas, están soportando con heroica paciencia, la nada grata proximidad de esa taberna con el aditamento de un cuarto habilitado para retrete, con todas sus consecuencias, en la misma escalera de la casa.

Parece ser que entonces pidieron autorización para exportar mil sacos y ante ello, el delegado de abastos que sólo había visto unos ochocientos sacos sobre muelle tuvo el temor de que quedara la población desabastecida y rectificó la orden, proponiendo al Gobernador que sólo se autorizara la salida del cincuenta por ciento de los sacos que había sobre muelle.

Un oficio de los labradores

La sociedad de labradores «La Violeta» y tres sociedades más de colonos de la vega de Almería, han oficiado al Gobernador civil haciéndole presente, que rechazan la propuesta hecha por la primera autoridad para que el Ayuntamiento concertara con el gremio de productores el impuesto de alhóndiga del que protestan, en la cantidad de treinta mil pesetas, que es la cifra con que figura en el presupuesto dicha partida.

El presupuesto municipal queda des-nivelado en dos-cientas mil pesetas

A última hora de ayer, mientras se celebraba la sesión del Ayuntamiento, llegó a la Casa Consistorial un ordenanza de la Delegación de Hacienda portador de un sobre cerrado para la Alcaldía, que no pudo menos de intrigar al reporter, en estos momentos en que se está esperando de la autoridad económica la resolución de las reclamaciones planteadas contra el presupuesto municipal vigente.

Religiosas

El alcalde accidental, señor Santisteban, confirmó a los periodistas las noticias que dejamos transcritas y añadió que la orden de prohibir la exportación de hortalizas se había dado por el gobernador como presidente de la Junta Provincial de Economía.

Palabras de un concejal

El desconcierto es enorme. Entre el público que llena el salón y aun entre los concejales y periodistas se comenta la situación del Ayuntamiento, sin alcalde y sin esperanzas de que lo haya por ahora.

Anunciese en "La Independencia"

En el sorteo de «Los Iguales» celebrado el domingo resultó premiado el número 125. Ayer, lunes, el número agraciado fue el 83. Los que viajan. En uso de licencia se encuentra en esta el escribano judicial de Sevilla nuestro distinguido paisano el abogado don José Rode Rodríguez. Ha venido de Málaga la respetable señora doña Angela Barroeta, Viuda de Cortés. Ha marchado a Cuevas y a Madrid el Provincial de los Hermanos de las Escuelas Cristianas R. Hermano Antonio Imbernon. Han llegado de Valencia los ingenieros don Ernesto Rodríguez Lorenzo y don Julio Sanjuan Durá.

Ayer en el Ayuntamiento Se aplaza nuevamente la elección de alcalde

Un escándalo como aperitivo y media hora de cabildeo

La tarde de ayer en el Ayuntamiento debiera pasar a la historia de las jornadas políticas, en esta nuestra República de Trabajadores. Un formidable escándalo nada más comenzada la sesión, y media hora de cabildeo, del más anticuado procedimiento, para convenir todos en que ninguno estaba de acuerdo y acordar unos y otros el que la ciudad siga sin alcalde... ni perro que le ladre.





